

Nenning und die Neuen

2012-08-18 22:59

Vorarlbergliga, 2. Runde

Der FC Höchst besiegt in einer hartumkämpften Begegnung den SK Meiningen mit 3:1. Nach einer 2:0 Führung von Julian Lipburger und Steven Nenning noch vor der Pause bringen 20 schwächere Minuten das Spiel beinahe noch zum Kippen.

Doch die Routiniers wie Nagel, Hämmerle und Ruepp dirigieren die Jungen wie David Wurzer und Onur Polat bei seinem Eins-Heimdebüt zum schlussendlich verdienten Heimsieg, den Niklas Schranz kurz vor Ende der Partie fixiert.

Trainer Dieter Alge: "Es war schwierig den Ausfall von Marcel Wirth zu verkraften, aber schlussendlich war das zentrale Mittelfeld stark genug. Kompliment an mein gesamtes Team!"

[Zum Spielbericht](#)

[Zur Bildergalerie](#)